



E ENTREVISTA. ROMY FARIAS (DC), consejera regional electa por la Provincia de San Antonio:

“Cualquier alcalde, ya sea de derecha o izquierda, va a tener en mí una consejera a la cual acudir”

Valentina Miranda
ciudades@mercuriovalpo.cl

A una semana de haber sido electa, Romy Farías (DC) se prepara para asumir el próximo 6 de enero como consejera regional por la Provincia de San Antonio, cargo que desempeñará en una conformación del cuerpo colegiado que tras estos comicios se inclinó a la derecha, con mayoría del Partido Republicano y Chile Vamos, por lo que se autodefine como la única representante de centro.

- ¿Qué significa para usted ser la única consejera regional representando al Partido Demócrata Cristiano?

- Es una tremenda responsabilidad, entendiendo lo que la Democracia Cristiana significa en el contexto político, pero además en lo que significa en el contexto regional. Si bien antes el Consejo Regional tenía una cantidad importante de demócratacristianos, hoy día me toca representar sola al partido y siento una tremenda responsabilidad en torno a ese tema, pero no preocupada. Es un gran y hermoso desafío de representar a mi partido de la mejor forma, de poder representar dentro del Consejo Regional a las 38 comunas de la región. Entonces, yo voy a ser una consejera de diálogo, de poder llegar a consensos, de ser finalmente el puente entre uno y otro sector, y de verdad eso es un gran desafío. Así lo defino. Y de verdad que me llena de satisfacción saber que hubo miles de personas que confiaron en mis capacidades, que pusieron su confianza a través de su voto. Entonces, eso también habla de un trabajo no tan sólo nuestro, sino que un trabajo que se ha venido desarrollando durante muchos años por medio también de nuestro core Roy Crichton.

VOLVER A LAS BASES

- ¿Qué reflexión hace de la baja representatividad que tiene hoy en día la DC?

- Efectivamente, antes había mayor representatividad de la Democracia Cristiana en el pasado, pero bueno, son los tiempos también que van cambiando. En



EL LÍDER DE SAN ANTONIO

FARIAS AFIRMÓ QUE TRABAJARÁ PARA QUE MUNDACA SEA REELECTO.

“Voy a ser una consejera de diálogo, de poder llegar a consensos, de ser finalmente el puente entre uno y otro sector”.

lo político, a nivel país hemos visto como la marca, por ejemplo, Republicanos, fue uno de los partidos que más consejeros regionales a nivel país sacó. Nosotros, como partido, efectivamente debemos quizás hacer un *mea culpa* respecto a que debemos volver a las bases, debemos volver a trabajar junto a nuestras organizaciones, escuchar más, estar más en terreno.

SU ROL EN EL CORE

- ¿Qué aspectos recogerá de la gestión de Roy Crichton, consejero regional saliente y presidente regional de la DC, que respaldó su candidatura?

- Roy le ha puesto acento a temas muy sensibles y relevantes que hoy día le hacen mucho sentido a nuestra gente, como es puntualmente el tema de la salud. Ha generado políticas públicas y eso ha generado también un impacto en aquellas familias que por una cuestión de recursos muchas veces no pue-

den acceder a implementos como colchones antiescaras y camas clínicas. También ha dado una fuerte lucha en torno al tema de poner en relevancia lo que es la salud en nuestra región. No es tan sólo nuestra provincia, sino que ha alzado la voz en torno a las problemáticas y las crisis que, por ejemplo, tenemos en el Hospital Van Buren, que es un centro macrorregional. Y el trabajo de Roy ha sido justamente poner el énfasis en trabajar, por ejemplo, en convenios con la Fundación Arturo López Pérez para formar oncólogos. Y eso también yo lo voy a seguir trabajando, enfatizando la necesidad de seguir poniendo recursos del Gobierno Regional en el tema salud, que hoy día está pasando por una crisis, al igual que la seguridad pública de nuestro país.

- ¿Cómo se plantea su rol al interior del Consejo Regional?

- Yo planteo que seré quien tienda los puentes para lograr una armonía dentro del Consejo, (...) voy a ser la única consejera DC, la única consejera de centro de la cual cualquier alcalde, ya sea de derecha o izquierda, va a tener una consejera a la cual acudir. Mi trabajo va a ser transversal. El trabajo del Core es un

“El trabajo del Core es un trabajo más bien técnico, donde voy a trabajar firmemente con los ministerios para lograr rápidamente las recomendaciones técnicas y sociales de los proyectos”.

trabajo más bien técnico, donde voy a trabajar firmemente con los ministerios, para lograr rápidamente las recomendaciones técnicas y sociales de los proyectos.

APOYO A MUNDACA

- ¿Cuáles son sus expectativas frente a la segunda vuelta para elegir gobernador regional?

- Como consejera electa demócratacristiana, me la voy a juzgar al 100% para que Rodrigo Mundaca sea nuestro gobernador regional por los próximos cuatro años. Necesitamos un gobernador regional que sea de la región, que entienda la realidad de la región, que se la ha jugado por temas significativos como el derecho humano al agua en nuestra región. Yo siento que esas son las tareas que hoy día nos tienen que abocar para lograr un Consejo Regional que nos permita trabajar en torno a las necesidades de la región. (...) Conversé con el gobernador al go que para mí tiene mucho sentido hoy día con las nuevas competencias de los gobiernos regionales, que es poder trabajar en una delegación del Gobierno Regional que permita descentralizar los servicios y el trabajo de las divisiones, por ejemplo, de Fomento e Industria y también de la División de Desarrollo Social y Humano. Siento que esas dos divisiones deben estar en el territorio, entendiendo la realidad provincial en torno al turismo, en torno al emprendimiento, el trabajo coordinado. (...) Y otro tema que para mí es muy importante es que la División de Desarrollo Social y Humano también genere un trabajo importante con los adultos mayores, porque nuestra provincia también envejeció. ☞